



¿El Senado se une al Luto por Ozzy Osbourne? Fernández Noroña expresa condolencias por muerte del ícono del heavy metal

La reacción del senador causó controversia al coincidir con la postura expresada por la Cámara de Diputados, esto tras el fallecimiento del cantante inglés

Por Alejandra Zúñiga



El martes 22 de julio, medios internacionales reportaron la **muerte de Ozzy Osbourne**, líder y vocalista de **Black Sabbath**. La noticia generó condolencias entre aficionados del rock y el metal, quienes lamentan la pérdida de una **figura relevante en el género**. En México, además de los mensajes de seguidores, destacó la reacción del presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**.

Cabe señalar que, el fallecimiento de **Osbourne** no solo generó condolencias por parte de sus seguidores, sino que también provocó controversia debido a mensajes difundidos por **diversos políticos**. Uno de los casos fue la publicación de una esquela desde la cuenta verificada de la **Cámara de Diputados**, a nombre de **Sergio Gutiérrez Luna**.

Frente a las reacciones y polémicas se sumó la del **senador de Morena**, cuyos comentarios acerca del fallecimiento del **músico británico** despertaron especulaciones y recibieron críticas inmediatas en redes sociales.

A través de redes sociales, el presidente de la Mesa Directiva publicó varios mensajes sobre el tema. En una de sus publicaciones, manifestó su **solidaridad con los familiares y amigos** del artista inglés, reconociendo la importancia que tuvo su figura en el ámbito musical.

[¿El Senado se une al Luto por Ozzy Osbourne?
Fernández Noroña expresa condolencias por muerte del
ícono del heavy metal - Infobae](#)